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   Goya Ciudad

REUNIÓN MICRORREGIÓN

MARIANO HORMAECHEA FUE ELEGIDO PRESIDENTE PARA 
EL PRÓXIMO PERIODO
En la sede de la AGENPRO, el martes en horas de la tarde se convocaron los intendentes de 
la microrregión para la primera reunión del año en curso. Estos, de manera unánime, 
eligieron al Intendente de Goya Mariano Hormaechea como presidente de la Microrregión, y 
a Hugo Perrotta, intendente de Lavalle, como Secretario de la misma.
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14 de Marzo

1877 – Fallece en su granja de Southhampton el exiliado político y militar porteño Juan Manuel de Rosas, 
caudillo federal y gobernador de Buenos Aires al frente del poder ejecutivo nacional durante dos décadas
1889 – Nace el escritor y ensayista cordobés Arturo Capdevila, autor de numerosas obras en prosa, 
verso y drama que merecieron la admiración de Jorge Luis Borges
1974 – Se cierra definitivamente el diario porteño El Mundo

.
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REUNIÓN MICRORREGIÓN

MARIANO  HORMAECHEA  FUE  ELEGIDO
PRESIDENTE PARA EL PRÓXIMO PERIODO
En la sede de la AGENPRO, el martes en horas de la tarde se convocaron los
intendentes de la microrregión para la  primera reunión del  año en curso.
Estos,  de  manera  unánime,  eligieron  al  Intendente  de  Goya  Mariano
Hormaechea  como  presidente  de  la  Microrregión,  y  a  Hugo  Perrotta,
intendente de Lavalle, como Secretario de la misma.

El  Intendente  Mariano  Hormaechea,
en la presentación y bienvenida a los
jefes  comunales  de  los  municipios,
hizo  la  reseña  de  los  puntos
abordados  en  el  último  encuentro
desarrollado el año pasado para dar
luego  paso  a  los  temas  planteados
para la presente reunión, dejando la
consideración  y  tratamiento  del
presidente del espacio, el Intendente
de Carolina Elvio Sanabria.

Tras  agradecer  a  los  intendentes
presentes,  a  la  AGENPRO  por
facilitar  por  el  lugar,  Elvio  Sanabria
destacó  el  trabajo  en  los  temas
comunes  de  este  bloque  regional,
dando cuenta de las limitaciones en
algunos  casos  para  encarar
proyectos  como  causa  de  la
pandemia.  “Pero  este  año
trabajaremos con todo el equipo de la
microrregión  de  manera  mensual
para  avanzar  en  los  proyectos
elaborados  para  nuestra  región,
fundamental  para  el  beneficio  de
nuestras comunidades”, sostuvo.

Luego  continuó  diciendo:  “cada  año
se  renuevan  nuestras  autoridades,
rotando  la  presidencia  de  este
bloque,  por  eso  mociono  para  que
Mariano (Hormaechea) sea el nuevo

titular de nuestro bloque regional”. La
propuesta  fue  aceptada  de  manera
unánime  por  los  intendentes
presentes,  motivo por  el  cual  desde
ahora será el Intendente de Goya el
que presida la Microrregión.

Dando cumplimiento al orden del día,
se consideraron temas vinculados a:
la firma de acta ruta provincial N°27;
declaración de interés del Puerto de
Lavalle;  Estación Transformadora en
Cecilio Echevarría,  solicitud a través
de nota.

Del  encuentro  participaron  los
Intendentes,  de  Goya  Mariano
Hormaechea;  de  Carolina  Elvio
Sanabria;  de  Lavalle  Hugo  Perrotta;
de Santa Lucía Norberto Villordo; de
San  Isidro  Carlos  Martínez;  de
Gobernador Martínez Gerardo Pérez;
de 9 de Julio Alberto Quiroz; de Yatay
Ti  Calle  Aldo  Sandoval;  y  en
representación  del  Comisionado
Interventor  de  Cecilio  Echevarría,
Guillermo  Quintana.  Asimismo,
integrantes de la AGENPRO, ACIPG,
Cámara Empresarial, Sociedad Rural
y de establecimientos educativos.

Moderó  la  reunión  la  gerente  de
AGENPRO, Belén Goetze.
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REUNIÓN CON RECTORES Y REPRESENTANTES
DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE GOYA
La  Secretaria  de  Educación  Sonia  Espina  mantuvo  este  encuentro  para
presentar propuestas del municipio para los establecimientos educativos.

En la mañana del martes, en el Salón
de Acuerdos funcionarios municipales
recibieron  a  los  rectores  y
representantes  de  instituciones
educativas  del  nivel  secundario  de
nuestra ciudad. Junto a la Secretaria
de  Educación  participaron  los
Secretarios  de  Gobierno  Gerónimo
Torre,  de  Modernización  Luciano
Rolón,  además  acompañaron  esta
reunión  el  Rector  del  ISG  Daniel
Lesteime;  el  Rector  del  Instituto  de
Innovación  Pedagógica  de  Santa
Lucía Lucas Luque; el representante
legal de dicha casa de estudios Diego
Heine  y  el  Director  de  Estadísticas
Andrés Zajarevich.

Sonia Espina dio la bienvenida a los
rectores  explicando  que  el  objetivo
del  encuentro  es  presentar  las
propuestas destinadas a los equipos
directivos,  docentes  y  alumnos  de
estos  establecimientos por  parte  del
Municipio.

La funcionaria transmitió los saludos
del  intendente  municipal  Mariano
Hormaechea,  indicando  que  este
encuentro es producto de la apertura
de la actual administración hacia los
establecimientos  educativos  de  la
ciudad, afirmando el  compromiso de
trabajar  juntos  en  equipo,  para
señalar  que con los  rectores  de los
institutos  superiores  y  funcionarios
presentes,  desde  la  Secretaría  de

Educación  se  articularán  las
diferentes  propuestas  para  los
colegios secundarios.

De  la  reunión  participaron  los
siguientes  representantes  de  los
colegios  secundarios  de  Goya:
Griselda Benítez por la EFA “Anahí”;
Noelia Ana Erika Vidal por el Colegio
Secundario  Ifrán;  Luis  Martín
Vázquez  por  parte  del  Colegio
Secundario  Buena  Vista;  Rosana
Beatriz  Cardozo  por  la  EFA
Coembotá;  Sergio  Stortti  por  el
Colegio  Secundario  Gregoria
Morales; María Cecilia Cavalieri por el
Instituto  Presbítero  Manuel  Alberti;
Pedro  Daniel  Vivaldo por  el  Colegio
Sagrado Corazón de Jesús; Marta Lía
Acuña por la Escuela Normal Mariano
I Loza; Paola Cavalieri por el Colegio
Secundario Paraje Los Álamos; Lydia
Irene  Mochi  por  la  escuela  Técnica
Arq. Pinaroli;  María Celia Martin por
el  Instituto  Hispanoamericano;
Patricia  Noemí  Florentín  por  el
Colegio  Secundario  Mercedes
Cossio;  Estela  María  Jury  y  Norma
Silva por la Escuela Técnica Valentín
Virasoro.

Los  rectores  agradecieron  la
convocatoria por parte del municipio y
esta  posibilidad  de  generar
propuestas para los establecimientos
del nivel secundario.
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OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL
41 familias han recibido atención médica y social en Paraje Las Mercedes.

En  la  continuidad  de  la  atención
primaria de la salud y asistencial, en
la mañana del martes los equipos de
la  Municipalidad  y  la  Provincia
concurrieron al Paraje Las Mercedes.

El Dr. David Pozzer, el encargado de
atender a los pobladores de la tercera
sección en el local de la escuela 865,
junto  a  los  enfermeros  realizaron  el
control  respectivo  de  acuerdo  a  las
edades de los pacientes. El personal
de farmacia,  en caso de necesidad,

proveyó  de  los  medicamentos
correspondientes.

Por su parte  la Delegación local  del
Ministerio  de  Desarrollo  Social,  el
equipo  territorial  distribuyó  entre  las
41 familias los módulos alimentarios.

PRÓXIMO OPERATIVO

En  la  semana  el  próximo  operativo
será el jueves 16 desde las 9 horas
en el Paraje Cocalito en el local de la
escuela 336.

PRESENTACIÓN CAMPAÑA CASTRACIÓN CANINA
Y FELINA
Este miércoles 15, a las 10 hs. y en el Salón de Acuerdos se realizará en
Conferencia de Prensa la presentación de la campaña 2023 de castración
canina y felina.

Se invita a la prensa a participar. Los esperamos.

EMPLEADOS  MUNICIPALES  COBRAN  PLUS  DE
REFUERZO CON AUMENTO .

Este  miércoles  15  los  empleados
municipales de planta permanente

y contratados percibirán el plus de
refuerzo  con  aumento,  según  lo
anunció en su cuenta de Twitter el
intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea:  “Comunicamos  que
el  día  miércoles  15  de  marzo  se
realizará  el  pago  del  Plus  de
refuerzo  (con  aumento)  para  el
Personal  de  Planta  Permanente  y
Contratados  dependiente  del
Municipio de Goya”. 
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FNS

LA  TRANSPARENCIA  COMO  MOTIVO  DE
ELECCIÓN DEL MUNDIAL DE PESCA
El Fiscal General del Concurso de Pesca del Surubí José Lorenzón se refiere
a los aspectos organizativos de la próxima edición del Mundial de Pesca, a la
capacitación de los fiscales y a la evaluación de medidas para facilitar la
participación de los pescadores.

Ratificó que el límite de participantes
son 1.150 equipos.

“Es  una  gran  responsabilidad  y
desafío  mantener  la  transparencia,
validando  la  elección  de  los
pescadores  para  el  Mundial  de
Pesca”, aseguró “Lora” Lorenzón.

CONVOCATORIA  A  NUEVOS
FISCALES

El  Fiscal  General  del  Concurso
adelantó:  “Estaremos  convocando  a
los que hicieron el  curso de fiscales
para que nos den una mano, en tierra
y  en  el  río.  Debemos  armar  la
logística  necesaria  para  hacer  esta
labor  de  fiscalización,  buscando
lugares que facilite esa tarea; en una
reunión  mantenida  en  la  noche  del
lunes hemos analizado esa situación,
junto  a  Sebastián  Candia  y  Juan
Cenoz”.

TAREA DEL FISCAL

El fiscal añadió: “La tarjeta de parque
cerrado  que  entrega  cada  fiscal  a
cada  equipo  en  zona  de  pesca  se
cambia  por  la  tarjeta  del  pescador, 
ahí  pondremos a  esos  fiscales,  dos
por grupo, será una tarea de control
con  el  listado  correspondiente.
Entregando  cupón  se  tilda  para
marcar  que  han  hecho  parque
cerrado y cuentan con su tarjeta de
pescador,  esto  facilita  la  acción  del
fiscal  en  el  río,  se  busca  con  esta
innovación  dar  una  mejor
organización”.

COMPORTAMIENTO DEL RÍO

Lorenzón  explicó:  “Venimos  de
manera  permanente  haciendo  el
seguimiento  del  comportamiento  del
río, estimamos que para la fecha del
concurso tendremos un promedio de
algo más de 3 metros, hoy la mayoría
de  las  zonas  están  perfectamente
navegables, la pesca es cuestión de
suerte y pericia de los pescadores”.

1.150 EQUIPOS

El  fiscal  puntualizó  que  el  tope  de
embarcaciones  para  el  concurso  es
1.150. “Este es el tope. Hoy estamos
en  967  equipos,  confirmados  687,
esto  es  porque  están  pagando  en
cuotas. En abril tendremos la certeza.
Pensamos que se llegará a las 1.000
y  en  el  número  indicado  se  cierra
como límite de participación”.

“Se piensa para este año desdoblar
las zonas para las embarcaciones de
más  de  200  que  son  las  de  mayor
participación, para simplificar la tarea
del fiscal”.

CADA  EDICIÓN  UN  NUEVO
DESAFÍO

“Cada año es un desafío, porque nos
eligen, es porque hacemos las cosas
bien y todos eligen ser protagonistas
del  mundial.  Siempre  buscamos
mejorar  cada  aspecto,  si  es
necesario,  crear  una zona más, con
buenos veriles, bancos propicios para
la pesca. Estamos evaluando a través
del recorrido qué hacemos, estamos
estudiando, nos queda margen, unos
40  días,  tenemos  medianamente
controlado”, comentó.

RESPONSABILIDAD  DEL
PESCADOR

El  fiscal,  sobre  la  actitud  de  los
pescadores,  sostuvo:
“Responsabilidad  del  pescador  es
mantener  con  vida  al  surubí,
debemos  hacer  hincapié  en  esta
acción, que tomen los recaudos, que 
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revisen su bolsa, su cuna, si pueden
contar  con  una  de  repuesto  ante
cualquier  eventualidad,  eso  es
responsabilidad  del  pescador.  El
reglamento es claro en relación a ese
tema”.

FACILITAR INFORMACIÓN

“Para  aquellos  que  vienen  por
primera  vez  queremos  facilitar
información  adicional,  como
ilustración  de  las  distancias  de  las
zonas,  el  cálculo  del  combustible,
como  algo  básico  para  que  tengan
todos los datos y los elementos para
que  resulte  un  buen  concurso  para
esos participantes”.

“Pondremos  un  sistema  de  boyado
en  la  zona  del  Isoro,  marcar  por
donde tienen que circular. Está todo
planificado  para  garantizar  la
seguridad a los pescadores, y sobre
todo para aquellos que vendrán por
primera  vez  a  ser  partícipes  del
mundial de pesca”.
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LA  TRANSPARENCIA  COMO
MOTIVO DE ELECCIÓN

Para  finalizar  José  Lorenzón,  Fiscal
General  del  concurso,  afirmó:  “Es
interesante  que  se  sepa  del
despliegue  de  la  logística,
recordemos que nuestro concurso es
nocturno,  los fiscales están en zona
de pesca y en el flotante queda todo
el equipo de comunicación a cargo de
Juan  (Cenoz).  Es  un  trabajo
demandante de gran intensidad y en
todos  estos  aspectos  analizados  se
busca  facilitar  la  participación  de
nuestros pescadores. Ese equipo se
instala  desde  el  sábado  temprano,
con el sorteo de zona, carga de los
datos para el fiscal y la tarea pone fin
a las 14 o 15 horas del día siguiente,
el domingo. Es un fuerte trabajo y se
busca capacitar a todo el  equipo de
fiscales, comunicación para poner lo
mejor  de  cada  uno  de  nosotros  y
buscando dotar  de mayor claridad y
transparencia,  que  es  como  ir
revalidando la elección que hacen los
pescadores  en  nuestro  concurso
mundial”.

SE CUMPLEN 20 AÑOS DEL INSTITUTO SUPERIOR
GOYA
Fue  creado  por  Resolución  Provincial,  en  el  año  2003,  por  la  fusión  del
Instituto  de  Formación Docente  “Mariano I.  Loza”;  el  Instituto  Superior  y
Anexo  Escuela  Profesional  “Magdalena  “Güemes  de  Tejada”  y  el  Centro
Educativo de Nivel Terciario (CENT). Habrá un acto, el próximo 21 de marzo.

El rector del Instituto Superior Goya,
Daniel  Lesteime  habló  de  la
celebración  de  los  20  años  de
existencia de esa institución.

“El martes 21, en el mismo Instituto,
vamos  a  estar  celebrando.  Estoy
viendo  a  profesoras  que  fueron
fundadoras de esta fusión que se dio
en el año 2003, como Laura Vicentín,

Laura  Segovia,  Margarita  Flores.
Todos venimos trabajando desde esa
época en el  Instituto y podemos dar
cuenta  de  este  proceso”,  dijo
Lesteime en  un  contacto  con  Radio
Ciudad.

“Decidimos  celebrar  ese  día  e
invitamos  a  todos.  Invitamos  a  los
jubilados, a los ex alumnos, a los ex
docentes,  a  los  que  quieran
acompañarnos  en  esta  experiencia
que creemos, debe ser celebratoria”,
manifestó  el  rector  del  Instituto
Superior Goya.

El  directivo  aclaró  que  si  bien  el
Instituto  Superior  Goya  cumple  20
años, no hay que olvidar que se crea
por  la  fusión  de  tres  institutos,  con
una  resolución  ministerial  por  el
ministro  Torres,  un  reconocido
hombre  de  la  Educación  y  de  la
política en Corrientes.  Por ejemplo, 
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se  crea  el  Instituto  de  Formación
Docente “Mariano I. Loza”, que tenía
muchísimos  años;  también,  el
Instituto  Superior  y  Anexo  Escuela
Profesional  Magdalena  Güemes  de
Tejada.  También,  se  crea  el  Centro
Educativo de Nivel Terciario (CENT).
Son institutos terciarios que tuvieron
una existencia previa, que en el año
2003 se fusionan y crean y dan lugar
a lo que llamamos Instituto Superior
Goya”.

LAS CARRERAS

Lesteime  detalló  que  “cuando  se
fusionan,  el  Instituto  de  Formación
Docente,  tenía  dos  carreras:  el
profesorado de Educación Inicial y de
Educación  Primaria;  el  CENT  tenía
una  carrera:  la  Tecnicatura  en
Administración  de  Empresas;  el
Instituto  Superior  y  Anexo  Escuela
Profesional  “Magdalena  Güemes  de
Tejada”, tenía la carrera de Filosofía.
A  partir  de  la  fusión,  el  Instituto
empezó a tener  un acrecentamiento
de  su  oferta  y  hoy  tenemos  20
carreras. En estos  años se expandió,
creció. En un momento, funcionaban
en distintos edificios, solamente en el
turno vespertino – noche. A partir de
la fusión, buscamos la posibilidad de 
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tener  un  edificio  propio.  En  su
momento se nos había prometido un
espacio  propio,  en  cercanías  de  lo
que  es  hoy  el  predio  de  Massalín
Particulares. Eso no se dio. Después
nos reubicaron en el  edificio de una
escuela  primaria  que  por  una
cuestión  de  matrícula  se  terminó
trasladando  y  nos  cedieron  este
espacio  para  el  Instituto.  Hoy
tenemos un Instituto  funcionando en
tres turnos. Con todo lo que significa:
la cantidad de carreras que tenemos
y la cantidad de estudiantes”.

CARRERAS INNOVADORAS

Lesteime dijo  que  “cuando  inicié  mi
gestión  como  rector  abrimos  el
profesorado de Artes Visuales y este
año  tenemos  el  Profesorado  de
Música.  Estamos  contentos  con  la
posibilidad  de  ofrecer  estas  áreas
para la comunidad. Las carreras van
rotando y se renuevan. Este año por
ejemplo  se habilita  logística,  es una
carrera  nueva,  hay  empresas  que
hacen  transporte  en  la  zona,  la
comunidad. Entiendo que la provincia
entiende que hay que hacer algo en
función  de  poder  dotar  de
profesionalización  y  por  eso
decidieron abrir logística”.

Secretaria de Educación

ABRIERON INSCRIPCIÓN PARA TALLERES DE LA
PRIMERA INFANCIA
La Municipalidad de Goya ofrece a las familias la  posibilidad de que sus
niños de 2 a 4 años puedan ser parte del Taller de Primera Infancia.

La  Secretaria  de  Educación,  Sonia
Espina  informó  que  se  abrió  la
inscripción,  con  cupo  limitado.  Las
inscripciones  pueden  registrarse  al
teléfono 3777-604016. Oficina 23 de
paseo  “La  Anónima”  Secretaría  de
Educación.

Un  equipo  de  profesionales  da  una
atención personalizada a los niños de
2  a  6  años  en  aspectos  como:
experiencias  sensoriales,  madurez
socio-afectiva y emocional, desarrollo
de  aprendizajes  específicos,
socialización  con  otros  niños  y
herramientas de autorregulación.

Sonia  Espina  dijo  en  Radio  Ciudad
que  “arrancamos  la  inscripción  para
un segundo año de los talleres de 
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infancia. Funcionó muy bien, por eso
abrimos una nueva edición.  La idea
es ir  ampliando,  llegar  a  los  barrios
con los talleres de primera infancia y
con un cupo limitado, porque el aula
no es tan grande y con los chiquitos
se hace un trabajo personalizado”.

“Estamos  contentos  de  poder  abrir
nuevamente.  Los  talleres  son  muy
útiles,  muy  necesarios,  sobre  todo
para  la  primera  infancia  de  2  a  4
años.  Tenemos  una  estimuladora
temprana,  una  profesora  de
Educación física,  psicopedagoga,  un
equipo armado para trabajar con los
chicos”, dijo.

“Es  una  edad  en  la  que  formamos
nuestro carácter y debíamos tener en
la  Municipalidad  la  posibilidad  de
darle  a  los  padres  que  por  ahí  no
pueden pagar un espacio privado y 
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que tengan este servicio de manera
gratuita”, precisó.

“Pasaron más de 500 niños por  los
talleres  de  primera  infancia,  por  lo
que  fue  muy  positivo,  estamos 
contentos.  Estos  lugares  permiten
detectar  cualquier  tipo  de  dificultad
que puedan  tener los niños en edad.
Hemos detectado y se han derivado a
distintos  profesionales.  Es  decir,  se
ha hecho un trabajo muy serio, muy
profesional que está bueno destacar
y  los  padres  estuvieron  muy
agradecidos con este servicio”, dijo la
secretaria  de  Educación,  Sonia
Espina.

La socialización y el aprendizaje son
fundamentales en la primera infancia
y  contribuyen  notablemente  en  el
periodo  de  escolarización,  desde  el
ingreso del niño al nivel Inicial.

NUEVAMENTE ESTUDIANTES DE GOYA PUEDEN
ACCEDER AL BOLETO GRATUITO

Todas las personas que hicieron el  trámite del  Boleto Estudiantil  pueden
retirar  la  tarjeta  en  la  oficina  Nº  23  de  la  Secretaría  de  Educación,  que
funciona en La Anónima, de lunes a viernes y en el horario de 7 a 13 horas.

La  Secretaria  de  Educación,  Sonia
Espina  explicó  que  el  cambio  de
prestador en el servicio de colectivos
obligó  a  la  actualización  del  boleto
estudiantil en goya.

Sonia  Espina  indicó  que  “teníamos
que  formalizar,  nuevamente,  las
tarjetas,  así  que  ahora  están

habilitados  para  ir  a  buscar  las
tarjetas todos los que durante estas
dos  semanas  se  estuvieron
inscribiendo.  A  la  empresa  de
colectivos ya se le informó, ya están
avisados,  ya  tienen las  fotos  de las
tarjetas  para  que  los  puedan
identificar rápido”.

“Esto  es  importante,  el  Boleto
Estudiantil funciona desde las 6 de la
mañana,  tiene  las  recorridas  para
todas  las  escuelas:  primaria,
secundaria  y  terciaria.  Es  un  gran
apoyo  para  nuestros  estudiantes.
Sabemos que hay muchos que tienen
que  recorrer  muchas  cuadras,
algunos viven en el Sur y tienen que
ir  hasta  el  Norte,  es  algo  muy
importante,  es  una  gran  apuesta
también. Es una decisión política de
nuestro intendente, de que ese boleto
continúe  siendo  gratuito,  es  un
esfuerzo económico también, pero es
necesario  para  seguir  garantizando
desde  donde  podemos  como
municipio  seguir  garantizando  la
educación”, finalizó.
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Buscan nombre para Escuela N° 370:

INTENDENTE  HORMAECHEA  ASISTIÓ  A  CIERRE
DE VOTACIÓN
En  el  marco  del  trabajo  de  búsqueda  de  imposición  de  nombre  que  la
Escuela Primaria N° 370 encaró para el inicio del presente Ciclo Lectivo, este
martes, el intendente Municipal Mariano Hormaechea participó de la votación
junto  a  la  Secretaría  de  Educación,  Sonia  Espina;  Director  de  Consejos
Vecinales, José Casco en la jornada de cierre de elección.

Las  autoridades  organizaron  una
campaña  de  búsqueda  de  nombre
para  dicha  institución  educativa  que
solo  posee  denominación  numérica:
Es por ello que invitó a la comunidad:
Padres, tutores, ex-alumnos, personal
jubilado  y  vecinos  en  general  a
participar  para  lograr  uno  de  los
principales  objetivos  de  este  2023,
que  es  trabajar  para  imposición  del
nombre del establecimiento.

La  comunidad  educativa  de  la
Escuela  370,  invitó  al  intendente
Mariano Hormaechea a sumarse a la
elección del nombre a través de una
votación.  Los  nombres  propuestos
son  Manuel  Belgrano  y  Rene
Favaloro.  Recibieron  al  intendente
con  palabras  de  una  alumna  de  6°
año,  quien  dio  la  bienvenida  y
después  todos  los  alumnos
participaron  del  momento
eleccionario. La votación fue secreta,
en  una  urna  donde  hace  semanas
viene  votando  la  comunidad
educativa,   también  vecinos  que
participan. Hoy cerraron la elección  y
el  nombre  que  haya  obtenido  más
sufragios  será  enviado  al  Ministerio
de  Educación  para  continuar  el
trámite  de imposición de nombre,  el
Intendente  Mariano  Hormaechea

prometió  participar  y  acompañarlos
en  ese  momento.  La  Escuela  se
fundó en el año 1994 y está próxima
a  cumplir  30  años  al  servicio  de  la
educación,  estando  a  cargo
actualmente  del  Establecimiento,  la
directora Lucrecia Frutos.

Hormaechea saludó a la comunidad,
agradeció  la  invitación  y  la
oportunidad de hacerlo parte de esta
importante decisión:

“Es un gran honor y orgullo que me
hayan invitado a tomar esta decisión
tan  trascendental  para  este
establecimiento  escolar,  es
importante  que  tenga  su  nombre,
hicieron un gran trabajo para hacer la
preselección…sé  que  se  vienen
votando  hace  unos  días,  era  muy
importante para mí y ustedes venir a
acompañarlos y ya traje mi decisión,
así  que  vamos  a  votar  y  a  seguir
estudiando,  que  tengan  buen  día”
saludó.

Desde el 17 de febrero hay expuesta
una  urna  para  que  los  vecinos
puedan pasar a dejar su voto. Es allí
donde  sendos  funcionarios  optaron
por  uno  de  los  nombres
preseleccionados.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

14 de Marzo – Pág. 9

Mundial de Pesca

LOS  TEKIS  SERÁN  PROTAGONISTAS  DE  LA
NOCHE DE PEÑA CHAMAMÉ Y CARNAVAL DE LA
46° FNS
Publicada  oficialmente  en sus sitios  oficiales  en su agenda de  próximos
shows, la banda musical de Jujuy "Los Tekis" forman parte de la grilla de
artistas que pasarán por el escenario Mayor de la 46° Fiesta Nacional del
Surubí en la ciudad de Goya, Corrientes. 

En  una  noche  muy  especial,
catalogada de Carnaval y Chamamé
la Peña de Pescadores, el jueves 27
de  abril  el  Predio  Costa  Surubí
promete ser una verdadera fiesta de
mucha alegría, diversión, degustación
y  amistad  de  miles  y  miles  de
pescadores,  que  podrán  disfrutar,
cantar  y  bailar  junto  al  público
presente,  el  show de la  banda "Los
Tekis", compuesta por Seba, Mauro,
Juanjo, Walter y Puccio,  que ansían
ser parte de una prometedora noche
en el marco del Mundial de Pesca.  

Con  una  destacada  trayectoria,  de
grandes éxitos que resuenan en giras
internacionales y a lo  largo y ancho
del  país,  mencionando
ejemplificativamente  "Hasta  el  otro
Carnaval",  "Como  has  hecho",
"Humahuaqueño", "Siguiendo la luna"
y su último estreno "Todos vamos a
morir  igual"  junto  a  los  Auténticos
Decadentes, entre muchas canciones
más.

La  banda  que  tiene  una  relación
central  con  el  "Carnaval"  y  que
convoca  a  multitudes,  llegarán  a
Goya para que junto al despliegue de
actividades  organizadas  por  el
Municipio  de  Goya  y  la  Comisión
Municipal  de  Pesca,  en  una  amplia
grilla de artistas, se vivencie unos de
los  atractivos  potentes  de  la  Fiesta,
ese  gran  encuentro  de  pescadores
con sus respectivas barras, peñas y
clubes  preparando  sus  comidas
típicas  en  el  Predio  Costa  Surubí.
Noche de Peña sin igual que promete
el brillo, alegría y emoción de un gran
carnaval.

Curso en Club de Emprendedores

HABLAR EN PÚBLICO, UNA HERRAMIENTA PARA
EL  CRECIMIENTO
PERSONAL

Será  un  taller  presencial  con una
duración  de  20  horas  de  curso,
destinada  a  16  participantes.  Se
dictará desde el  próximo 17 al  21
de  abril  en  el  horario  de  14  a  18
horas  en  la  sede  del  Club  de
Emprendedores, Colón 871.

Rogelio Ayala comentó que el 17 de
abril se dictará un curso de oratoria.
El  experto  justifica  la  necesidad  de
esta capacitación, cuenta el caso de
un  egresado  que  abandonó  sus
estudios de doctorado porque temía
exponer  y  hablar  en  público  para
defender su tesis. Esto habla a las 
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claras,  dice  Ayala,  sobre  la
practicidad de ese don de hablar en
público con fluidez.

El  organizador  de  la  capacitación
precisó que la inscripción termina una
semana antes. Esto es así porque las
personas que se inscriban necesitan
preparar  unos  discursos  que  se  les
proporcionará  previamente.  Estos
materiales  son  necesarios  para  el
desarrollo del curso.

El  mismo Ayala dijo que “durante la
semana, de lunes a viernes, son 
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cuatro horas diarias, entre las 14 a 18
horas.  Además  de  esto,  los
participantes  necesitan  hacer  la
preparación  de  discursos,  cada  uno
de  los  días,  los  participantes
necesitan comprometerse a cumplir”.

“El taller cuesta 25 mil pesos. Tiene
20 horas lectivas, más otras 10 horas
adicionales que deben trabajar en la
casa, el precio es más una inversión
que un gasto”, aclaró Ayala.-

Provincia y Municipio:

FUNCIONARIOS  ANALIZAN  LLEVAR  PROGRAMA
“SALUD EN TU CASA” AL CAMPO
En  el  marco  del  operativo  “Salud  en  tu  Casa”  llevado  adelante  por  el
Municipio  de  Goya  y  el  Ministerio  de  Salud  Pública  de  la  provincia  de
Corrientes,  desde  el  lunes  13,  el  Secretario  de  Desarrollo  Humano,  Julio
Canteros explicó el alcance de esta herramienta sanitaria y social.

Dicho operativo es instrumentado por
la Secretaría de Desarrollo Humano y
Promoción  Social,  Subsecretaría  de
APS que son áreas municipales y el
Hospital Regional Goya por Provincia,
en  abordaje  social  en  territorio.  Los
vecinos  son  visitados  por
profesionales  médicos  para  detectar
enfermedades  como  diabetes,
hipertensión,  tipos  de  cáncer  y
embarazos.

En  este  contexto,  Canteros  explicó
que trabajan en apoyo logístico, con
transporte, personal de enfermería y
agentes  sanitarios.  A  este  recurso
humano se le suma gente de Santa
Lucía,  Esquina  y  San  Isidro  “que
colabora  en  el  trabajo  social  en  los
numerosos barrios de nuestra ciudad
en modalidad relevo casa por casa”.

Este  programa  dio  inicio  en  barrios
más  vulnerables  como  Esperanza,
Sarmiento,  Arco  Iris,  Matadero,
Francisco  Primero.  En  esta  primera
fase se realiza el  relevamiento junto
con  los  profesionales  de  la  salud  y

posteriormente  se  sigue  con  el
trabajo en salud en salas barriales u
hospital  regional,  dependiendo  del
proceso  de  la  enfermedad  del
paciente,  con  seguimiento  si  es
necesario.

Cabe  señalar  que  los  promotores,
obstetras y agentes de Salud Pública
están  debidamente  identificados  en
las visitas domiciliarias. “Cada grupo
tiene  un  coordinador  que  va
avanzando de manera ordenada con
todos los vecinos”.

“Salud en tu casa” es una estrategia
del  Gobierno  Provincial,  tiene  como
fin  fortalecer  la  accesibilidad  al
sistema  provincial,  garantizando
controles,  estudios,  diagnósticos  y
seguimientos.

Estos  operativos  -adelantó-  deben
continuar  en  otros  lugares  y  es  así
que  “se  está  analizando  con  el
intendente  Hormaechea  llevar  a  la
zona  rural  junto  con  personal  del
Registro  Civil  para  realizar  un
operativos de documentos entre otros
trámites”, cerró.

OPERATIVO  ASISTENCIAL  EN
ZONA RURAL

En  la  continuidad  de  los  operativos
médicos  asistenciales  en  la  zona
rural, este jueves 16 desde las 9 
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horas  el  equipo  municipal  estará
presente en el Paraje Cocalito en el
local de la escuela 336.

En  esa  zona  reforzarán  la  atención
primaria de la salud y asistencia con 
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módulos  alimentarios  del  programa
instrumentado  por  la  Delegación
Goya de Desarrollo Social.

FLOTANTE  DE  GOYA  PERMANECERÁ  EN  EL
LUGAR

En la mañana de este martes, se realizó una reunión en Prefectura Goya para
tratar sobre ubicación del Flotante, se resolvió de acuerdo a la Proyección
de Obra que se ejecuta en el lugar, que la estructura del Flotante permanezca
por el momento en el lugar que se encuentra amarrado, reiterando que no
está permitido el acceso al público.

Luego  del  informe  de  la  obra  de
defensas y nueva costanera de Goya,
que se realiza en el lugar, se avanza
con los trabajos en el segundo frente,
se  continúa  hacia  el  sur  de  lo
realizado.  Estos  trabajos  demandan
alrededor  de  dos  meses,  donde  la
ubicación  del  Flotante  no  ocasiona
impedimento  para  la  ejecución  de
continuidad de la obra, de acuerdo a
lo  informado  por  la  empresa
contratista.

De  esta  reunión  participaron  el
intendente  Mariano  Hormaechea,  el
Jefe  de  Prefectura  Naval  Goya
Prefecto Walter Rodríguez, Directora
de  Obra  de  la  Empresa  Contratista
Martina Frank, Secretario de Obras y
Servicios Públicos Guillermo Peluffo,
Administrador  del  PRODEGO
Gustavo  Gabiassi,  Director  de
Turismo Sebastian Candía Dibiassio,
Director  de  PRODEGO  Carlos
Castillo,  Responsable  del  Flotante
Santiago  Mac  Call,  Director  de
Prensa  Alejandro  Medina,  Fiscal
General  del  Concurso de FNS José
Lorenzón,  responsable  de  Logística
Juan  Cenoz  e  Ignacio  Giménez  de
COMUPE

Luego  de  la  Fiesta  Nacional  del
Surubí,  la  estructura  mencionada
será trasladada a una ubicación que

se  definirá  próximamente,  teniendo
en cuenta el lugar, características de
la  costa,  terreno  y  logística  para  el
traslado del flotante.

La  obra  de  defensas  y  nueva
costanera,  requiere  el  volcado  de
material  que  se  está  realizando
donde se avanza sobre el río unos 18
metros.

El  flotante  permanecerá  en  el  lugar
habilitado  únicamente  para  la
operatividad  del  área  logística  de
COMUPE, no se permitirá el acceso
de  cualquier  otra  persona  ajena  a
esta actividad, recordándoles que no
está permitido el acceso del público.  

Ante la situación que se plantea en el
sector  frontal  sobre  el  riacho  Goya,
de  esta  reunión  se  reiteran  las
recomendaciones  y  se  solicita
responsabilidad personal para que la
gente  tenga  los  recaudos
correspondientes,  ante  la
previsibilidad de acontecimientos que
se  podrían  dar,  dado  el  contexto
actual de las costas.

Reiterándose  que  no  se  encuentra
habilitado el ingreso de público, dada
la  realidad  no  está  permitido  el
ingreso  y  permanencia  de  personas
en el flotante.

SEGUNDO FRENTE DE OBRA EN
COSTANERA

En  la  mañana  de  este  martes,
equipos continúan con los trabajos en
el  sector  de la  costanera que había
colapsado  semanas  anteriores.
Siguiendo  a  buen  ritmo  se  realizan
acciones  tendientes  a  controlar  la
zona colapsada producto de 
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erosiones.  El  Ministerio  de  obras
públicas  a  través  de  la  empresa
Contratista incorporó a la obra un 
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equipo  excavador  a  orugas  con
martillo neumático.

HABILITADA  EMISIÓN  Y  RENOVACIÓN  DE
REGISTROS DE CONDUCIR
La Municipalidad de Goya comunica que se restituyó la emisión de Registros
de Conducir,  desde Dirección de Tránsito se informa que,  solucionado el
inconveniente técnico que había sufrido la máquina emisora, ya se efectúan
emisiones y renovaciones de licencias de conducir.

Desde  ayer  lunes,  se  encuentra  operativa  para  la  emisión  y  renovación  de
registros de conducir,  la atención al público en oficinas de Dirección de Tránsito
en Paseo “La Anónima”.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


